

LOS COLORES DEL TIEMPO POR FRANCOIS DE CASABIANCA

Sorprendente y atractiva exposición la que nos propone actualmente François de Casabianca en el *Bastion de France*, un pintor afincado entre La Porta y Madrid, con la mirada abierta, decididamente, al Mediterráneo. Domina el paisaje, entre Córcega, Cerdeña y otros paraderos, pero éste queda totalmente transfigurado por los pinceles del artista. No cabe duda de que su estilo, con el añadido de una técnica particular que mezcla óleo y acrílico, ofrece propuestas picturales originales que abren un campo abierto al sueño, a la meditación, a la melancolía y a la serenidad, naturalmente asociadas. No dejan de recordarnos las postales y carteles pintados de antes, con sus colores templados por el tiempo... Pero la obra de François de Casabianca es « hermosa » y contemporánea a la luz del día, asociándole una nostalgia que ya no es lo que era... Hay que ir a verla cuanto antes, todos los días en el *Bastion de France*.

Artículo publicado en « Corse-Matin » el 4 de agosto de 2010